2024-06-13

Taboada reaparece en redes sociales: Asegura que no abandonará la resistencia, por la vía del diálogo

Autor: RedacciónHilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-reaparece-redes-sociales-asegura-no-abandonara-resistencia/1657182

A 10 días de la elección del 2 de junio, el ex candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X la CDMX", Santiago Taboada, reapareció en un mensaje en redes sociales, en el que aseguró que no abandonará la resistencia, además de que "impulsará la agenda de la generación del cambio".

Sin embargo, en el videomensaje posteado en su cuenta de X, Taboada Cortina afirmó que hay que tener claridad en los propósitos y en los objetivos. Agregó que deberá encontrar su lugar "para ser jugador y no ficha en el tablero, porque el país no le pertenece a nadie".

"Reconocí, a pesar de muchas irregularidades, que la mayoría del voto, no me favorecía porque así son las reglas de la democracia que yo decidí respetar (...) no vamos a dejar de ser valientes, no vamos a abandonar la resistencia, pero hay que tener claridad en los propósitos y en los objetivos", afirmó.

Al agradecer a los miles de ciudadanos que apoyaron su proyecto, durante la pasada campaña electoral, Santiago Taboada llamó a "esa nueva generación del cambio" a convertirse en "una respuesta para lograr el verdadero estado del bienestar".

"Para derrotar a la polarización y al chantaje de perder un programa como mecanismo de control social. Para derrotar a la pobreza electoral y derrotar a la violencia como ingrediente que esenorma", recalcó, al tiempo que aseguró que no abandonará las causas que encabezó en su momento, e impulsará "las mejores agendas para que los jóvenes tengan opciones".

"Para que accedan a la educación de calidad, para que las mujeres vivan seguras para que los niños crezcan en un país que no los condene por el lugar en donde nacen o donde crecen", indicó, sin definir con claridad el siguiente paso que dará en su carrera política.

El ex candidato por la coalición PRI-PAN-PRD agregó que no es momento de rendirse, y llamó a seguir luchando para hacer una cancha más pareja para todas y para todos, a través del diálogo, alejado de la sumisión.

"Pero debemos elegir bien cómo lo haremos, no podemos equivocarnos, porque si lo hacemos siempre estaremos regresando a este mismo momento. Tenemos que dialogar en las circunstancias que prevalecen hoy (...) Nadie propone confrontación grosera ni su misión cobarde, que quede claro. Seremos parte en la soluciones para una mejor ciudad y un mejor país", enfatizó.

Taboada insistió en que es parte de la generación del cambio; que lucha, se levanta, que no se conforma, que sigue adelante y que no se da por vencida. "Esta no es la parada final, sino una estación que nos hará más fuertes", concluyó.

LDH